



Verantwortliche  
und Ehrengäste  
freuten sich bei  
der Eröffnung  
des Pflegeheims

ANITA GALLER (2)

**NEUMARKT**

## Caritas-Pflegewohnheim eröffnet

Kurze Wege für Bewohner und Personal sowie eine familiäre Atmosphäre zeichnen das neue Pflegewohnheim in der Schwimmbadgasse in Neumarkt aus. Nun wurde es, nach langer Bauphase, feierlich eröffnet. 60 Bewohner haben in dem modernen Pflegeheim, das mit vier offenen Wohnbereichen gestaltet wurde, Platz, 70 Pflegekräfte sind im Dienst. Die Leitung liegt bei Stefan Haas

und Andrea Schnedl als Pflegedienstleiterin.

Ein weiteres Projekt, das in Vorbereitung ist, umfasst zwölf Wohnungen für betreutes Wohnen, die das Angebot des Pflegeheims ergänzen werden. Bei der Eröffnung waren unter anderem Landtagspräsidentin Manuela Khom, Bürgermeister Josef Maier und Caritas-Direktorin Nora Tödling-Musenbichler.

